

Simak Pernyataan Rektor Dalam Pelantikan Dua Kabiro



Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra Asean Eng, melantik Dr Teuku Nazaruddin sebagai kepala Biro Akademik dan Zulfikar MT sebagai kepala Biro Administrasi Keuangan di Kampus Unimal Lancang Garam, Lhokseumawe, Senin (17/5/2021). Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Lancang Garam – Rektor Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan pernyataan penting saat melantik dua kepala biro di lingkungan Universitas Malikussaleh, Senin (17/5/2021). Pernyataan itu disampaikan berkaitan dengan dinamika sebuah organisasi dalam mencapai tujuan jangka panjang.

Rektor mengingatkan kedua pejabat yang dilantik untuk fokus bekerja dalam mewujudkan mimpi #UnimalHebat pada 2024 mendatang. “Kenapa tahun 2024? Salah satunya karena pada tahun itu program dana hibah ADB berakhir,” ungkap Herman sembari menyebutkan sejumlah indikator yang harus diwujudkan menuju 2024.

Dua pejabat yang dilantik adalah Dr Teuku Nazaruddin sebagai Kepala Biro Administrasi Akademik, Perencanaan, dan Sistem Informasi. Sebelumnya, Nazaruddin adalah dosen Fakultas Hukum dan sudah pernah menduduki sejumlah jabatan di Universitas Malikussaleh. Sedangkan Zulfikar MT, dilantik sebagai Kepala Biro Administrasi Umum dan Keuangan yang sebelumnya juga sebagai tenaga pengajar di Fakultas Teknik. Dengan pelantikan tersebut, keduanya berubah status dari tenaga pengajar menjadi tenaga kependidikan dan tidak dibenarkan mengajar lagi.

Dalam menjalankan tugas di kedua posisi tersebut, lanjut Herman, bakal ada orang yang tidak suka bahkan menyebar berbagai informasi keliru. Kenyataan itu sangat disayangkan karena bisa mengganggu kinerja. Rektor mengharapkan semua pihak agar menyampaikan kritik sehat daripada menghujat, apalagi sampai menyebar fitnah. “Kita dari kalangan akademis, harus menyampaikan kritik secara ilmiah dan dapat dipertanggungjawabkan,” kata Rektor di hadapan para hadirin.

Pada kesempatan itu, Rektor juga menyampaikan sikap sebagian besar orang terhadap pemimpin yang lebih banyak menghujat daripada mendukung dengan kritikan yang membangun. Padahal, perilaku seperti itu tidak sesuai dengan nilai-nilai keislaman.

Pelantikan yang berlangsung di Aula Meurah Silue Kampus Lancang Garam Universitas Malikussaleh dihadiri seluruh pembantu rektor, para dekan, serta sejumlah kepala unit pelaksana teknis. Prosesi pelantikan berlangsung lancar dengan protokol kesehatan secara ketat.[ayi]

Baca juga: [Rektor Universitas Malikussaleh Lantik Lima Pejabat Baru](#)

Tanggal: 17 May 2021

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),